

Renaud Lavillenie s'élève dans les airs

Le perchiste français après son échec imprévu lors des derniers championnats du monde à Pékin en août dernier a remporté le vendredi 18 mars 2016, sa deuxième couronne mondiale en salle à Portland aux États-Unis, dans un concours parfaitement maîtrisé.



Dans cette finale son unique concurrent, le jeune canadien Shawn Barber, n'a pas été à la hauteur, lui pourtant qui a remporté le titre l'été dernier à Pékin.

Renaud Lavillenie a réussi la performance de sauter la barre des 6m02, qui le propulse encore une fois sur le toit du saut à la perche mondiale. Désormais l'avenir est droit devant lui avec pour objectif les Jeux Olympiques de Rio.

Là-bas il doit défendre son titre remporté à Londres en 2012. Au final Renaud Lavillenie remporte la première médaille française dans ces championnats du monde en salle qui ont été dominés par les Américains.

